

Geneviève Marquis, a.t.C, a.-g.

Geneviève travaille présentement comme arpenteuse principale à la Direction de l'Arpenteur général de Ressources naturelles Canada. Geneviève a gradué en 2014 de l'Université Laval avec un baccalauréat en sciences géomatiques. Elle a été admise à l'Ordre des arpenteurs-géomètres du Québec en 2015 et elle est arpenteuse des terres du Canada depuis 2020. Son expérience dans le domaine de l'arpentage provient en partie du secteur privé où elle travaillait à titre de chargée de projet et du secteur public depuis qu'elle a rejoint la Direction de l'Arpenteur général (DAG). Elle a notamment travaillé sur le Programme de développement des capacités en arpentage (DAG) pour les Premières Nations sous la Gestion des Terres des Premières Nations.



Geneviève Marquis, CLS, QLS

Geneviève is currently working as a senior surveyor at the Surveyor General Branch of Natural Resources Canada. She graduated from Laval University in 2014 with a Bachelor's degree in Geomatics. She was licensed from Ordre des arpenteurs-géomètres du Québec in 2015 and has been a Canada Lands Surveyor since 2020. Her experience in surveying comes from both the private sector where she worked as a project manager and the public sector since joining the Surveyor General Branch (SGB). Among other things, she worked on the Survey Capacity Development Program (SGB) for First Nations under First Nations Land Management.